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Ich persönlich glaube, dass wir über unseren Möglichkeiten gespielt haben und vor allem auch
"Matchglück" hatten. Sprich: das erste doofe Ding lag oft beim Gegner im Nest und keiner
wusste, warum.

Jetzt ist uns dieses Glück eben nicht mehr holt. Hinzu kommen Ausfälle, wie die von Ishak.

Außerdem können sich die Gegner nun auch scheinbar leichter auf unser Spiel einstellen.

Trotzdem habe ich Hoffnungen auf den Aufstieg. Warum?

Weil ich von Natur aus Optimist bin. Das Glück kehrt wieder zurück und gegen Heidenheim
muss einfach mal das erste dumme Ding beim Gegner rein.
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